

Pasiter Kodim 0309/Solok Kapten Inf Kristian Napitupulu Pindah, Digantikan Kapten Inf Simanjorang

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 12, 2022 - 20:59



SOLOK - Roda mutasi kembali Bergulir di tubuh Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok. Kali ini pejabat Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) berganti.

Jabatan yang sebelumnya diemban oleh Kapten Inf Kristian Napitupulu,

digantikan Kapten Inf Simanjorang. Simanjorang sendiri bukan sosok yang baru di Kodim 0309/Solok. Sebelumnya dia pernah mengampu beberapa jabatan di wilayah binaan Kodim setempat, sebagai Danramil hingga Pasi Intel.



Sebagaimana tradisi di Kodim setempat, bagi anggota yang pindah digelar acara laporan Korp Raport Pindah Satuan.

Acara tradisi ini dilaksanakan secara Khidmat, dengan dipimpin langsung oleh Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Selasa, 12 April 2022.

Usai laporan Korp Raport pindah oleh Kapten Inf Kristian Napitupulu yang selanjutnya akan melanjutkan pengabdian di satuan baru Kodim 0318/Natuna, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian piagam penghargaan dan ucapan selamat dari Komandan Kodim 0309/Solok beserta jajaran dan Perwira Staf lainnya.

Dalam sambutannya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan menyampaikan bahwa acara tradisi laporan Korp Raport Pindah Satuan ini dilaksanakan sebagai salah satu cara untuk memberikan penghargaan dan semangat kepada anggota yang pindah, sekaligus menumbuhkan rasa bangga terhadap satuan lama, terlebih karena telah mendedikasikan, mencurahkan segala usaha dan upaya demi kesuksesan dan kemajuan Satuan.

Dalam amanatnya Dandim juga menyampaikan bahwa dirinya atas nama pribadi dan satuan Kodim 0309/Solok mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prajurit yang melaksanakan pindah satuan atas pengorbanan, pengabdian, loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan guna mendukung pelaksanaan tugas pokok satuan.

Terakhir, Dandim Letkol Arm Hendrik mengajak seluruh personel untuk selalu memanjatkan Do'a dan bimbingan Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas pengabdian keprajuritan demi NKRI tercinta. (MC/Amel)